西高校生レポート

西高農場は、地域とともに先端技術の研究・研修、憩 い、自然とのふれあいの『場』として開放しています。

Fly high ~新たな1ページを築き上げよう

能代西高校では、10月2日に『第23回西高祭』を開 催しました。今年は来校した方がより多くの所を見て もらう工夫をし、実際に企画に参加し楽しめる文化祭 になるよう、全校生徒が協力して準備してきました。

当日は各クラスによる趣向を凝らした出し物や、新 米の販売、農産物販売、チャレンジショップなどが出 店されました。生物資源系列の生徒は、西高農場で精 魂込めて作ったあきたこまちの新米、ねぎやブドウ、



おいしい新米が収穫できました

シクラメンなどを特価で販売しました。販売開始と同時に行列ができ、30分足らずで売り切れになる 商品もありました。また、ビジネス系列のチャレンジショップでは白神青ネギドレッシングや古紙で 作ったトイレットペーパーなどを販売し、こちらも完売となりました。

その他にも、生活福祉系列の手作りのエプロンの展示や情報科学系列の作品も多数出品され共に西 高祭りを大いに盛り上げました。

カフェや茶席も大人気でした。













マナノサトへ参加

能代市の市民団体マナノサトプロジェク トによる野外イベント『マナノサト』が 9月17日、18日に能代河畔公園で開催され、 能代西高校も参加しました。

当日は、西高産野菜を販売する『採れた て能代西高校農産物販売』とウサギと直接 ふれあう体験ができる『ふれあいどうぶつ 園』としたブースを開きました。どちらの ブースも子どもからお年寄りまで多くの方 が足を運び、能代西高校の取り組みをPR することができました。





新鮮な野菜や果物を目当てに 多くの人が集まりました。